
 

- 1 - 

令和５年第７回関市教育委員会会議録 

 

１ 日時 

開会 令和５年６月２９日（木）午前１１時３０分 

閉会 令和５年６月２９日（木）午前１１時３７分 

 

２ 場所 

関市立桜ヶ丘中学校  

 

３ 出席委員 

教育長         森   正 昭 

教育長職務代理者    末 松 桂 子 

教育委員        西 部 美 晴 

教育委員        清 水   徹 

   教育委員        米 山 英津子 

  

４ 説明のために出席した者 

教育委員会事務局長         後 藤 勝 巳 

教育総務課長（会議録書記）     遠 藤 英 治 

学校給食センター事務長       師 入 泰 久 

学校教育課長            平 田 昌 隆 

学校教育課主幹           志 手 士 郎 

関商工高等学校事務長        長 尾 成 広 

    

５ 出席した事務局職員 

教育総務課課長補佐         廣 瀬 正 則 

 

６ 傍聴者 

   なし 

 

７ 議事日程 

（１）開会 

（２）議事 

議案第１８号 関市教育委員会事務局職員等の任免について 

報告第４号  関市立関商工高等学校の県外募集に係る入学者の選

抜について 

（３）閉会 

 

 議事内容（概要） 

 

○開会 
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事 務 局 長  ただ今より、令和５年第７回関市教育委員会会議を開会し

ます。 

       通常行っている会議録の承認、教育長の事業報告について 

は、次回にさせていただきます。 

それでは、本日提案されています議案１件と報告１件につ 

いて、審議していただきたいと思います。 

 

○議事 

事 務 局 長  最初に、「議案第１８号 関市教育委員会事務局職員等の任 

免について」を議題とします。説明をお願いします。 

教育総務課長  （提案説明） 

事 務 局 長  ただいま、説明がありましたが、ご質問はございませんか。 

      ご質問がないようですので議案第１８号を承認してよろしいで 

しょうか。ご異議もないようですので、議案第１８号を承認し 

ます。 

次に、「報告第４号 関市立関商工高等学校の県外募集に係 

る入学者の選抜について」を議題とします。説明をお願いしま 

す。 

学校教育課長  （提案説明） 

事 務 局 長  ただいま、説明がありましたが、ご質問はございませんか。 

清 水 委 員  全国レベルの部活に入部する生徒を県外募集するということ

ですが、バトントワリング部は対象になりますか。 

学校教育課長  今のところは、ラグビー部だけです。県立高校でも一校一種 

目が指定されています。 

事 務 局 長  他にご質問はございませんか。ご質問がないようですので報 

      告第４号を終わります。 

本日の議案は、すべて終了しました。これをもちまして、第 

 ７回教育委員会会議を閉会します。 


